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Ata nº 04/20 – CMC – 4ª Sessão Ordinária – 09/03/2020

Ata da 4ª Sessão Ordinária, 1º Período Legislativo  da 38ª Sessão
Legislativa da 9ª Legislatura  da Câmara Municipal  de Cacoal-RO,
iniciada às 18h30min do dia nove de março de dois mil e vinte, sob a
presidência do vereador  Valdomiro  Corá, presidente  desta  Casa,  e
secretariada pelo Valdecir Aparecido Nunes, 1° Secretário. Também
compõe a Mesa Diretiva desta sessão a vereadora Maria Aparecida
Simões, vice-presidente,  e o vereador  Wilson  Teim,  2° Secretário.
Como não foi requerida a leitura da ata da sessão anterior, a mesma
foi considerada  aprovada.  Leitura  do Expediente  Recebido.  Projeto
de Lei N. 22/PMC/2020 – Altera a lei N. 2.735/2010 – Dispõe sobre
o plano  de cargo,  carreira  e remuneração dos servidores  públicos
municipais, e dá outras  providências. Encaminhado  pelo Executivo
Municipal por meio do Ofício N. 091/GP/PGM/2020 de 03 de março
de 2020. – Prefeita Municipal de Cacoal - Glaucione Maria Rodrigues
Neri, Prefeita.  Projeto de Lei N. 23/PMC/2020  – Altera a lei N.
2.735/2010 – Dispõe sobre abertura de crédito adicional especial ao
orçamento vigente,  e dá outras providências. Encaminhado  pelo
Executivo Municipal por meio do Ofício N. 094/GP/PGM/2020 de 06
de março de 2020. – Prefeita Municipal de Cacoal - Glaucione Maria
Rodrigues Neri, Prefeita. R$ 1.421.936,94 – SEMOSP. Projeto de Lei
N. 24/PMC/2020 – Define a Carteira de Identificação Funcional para
os agentes  de trânsito da Secretaria  Municipal  de Transportes  e
Trânsito e dá outras providências.  Encaminhado  pelo Executivo
Municipal por meio do Ofício N. 99/GP/PGM/2020 de 06 de março de
2020. – Prefeita  Municipal  de Cacoal  - Glaucione  Maria  Rodrigues
Neri, Prefeita. Projeto de Lei N. 25/PMC/2020 – Dispõe sobre
regularização fundiária, desmembramento  de lotes em condomínio
em caráter excepcional,  regularização de construção e dá outras
providências.  Encaminhado  pelo Executivo  Municipal  por meio  do
Ofício N. 101/GP/PGM/2020  de 09 de março de 2020. – Prefeita
Municipal de Cacoal - Glaucione  Maria Rodrigues  Neri, Prefeita.
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Projeto de Lei N. 26/PMC/2020  – Altera a Lei N. 2.735/2010 –
Dispõe sobre o plano de cargo, carreira e remuneração dos
servidores públicos municipais, e dá outras providências.
Encaminhado pelo Executivo Municipal por meio do Ofício N.
102/GP/PGM/2020 de 09 de março de 2020. – Prefeita Municipal de
Cacoal - Glaucione Maria Rodrigues Neri, Prefeita; Requerimento N.
06/CMC/2020 Autor: Vereador Claudinei Carlos Ribeiro.
Excelentíssima Senhora Glaucione Rodrigues – Prefeita de Cacoal. O
Vereador Claudinei Carlos Ribeiro, nos termos dos artigos 103, § 3,
VIII, do REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, requer que seja
enviado a este gabinete,  as aplicações de recursos da Lei nº
3.212/PMC/2013, no valor de trinta e cinco milhões e Lei
4.353/PMC/2019, no valor de cinco  milhões, locais onde  houve  a
aplicação e execução de serviços, especificando  individualmente,
assim como o valor gasto por cada serviço e o que falta ser
executado com o valor ainda ser gasto. Nestes termos, Pede
Deferimento. Palácio Catarino Cardoso dos Santos, 09 de março de
2020; Requerimento N. 07/CMC/2020 Autor: Vereador Mário
Angelino Moreira. Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara
Municipal de Cacoal. O Vereador Mario Angelino Moreira, nos termos
dos artigos 103, § 3, VIII, do REGIMENTO INTERNO desta Casa de
Leis, requer que seja posto em votação o presente REQUERIMENTO
solicitando da senhora  Prefeita Municipal,  cópia do processo de
pagamento do complemento  salarial dos servidores  que ganham
abaixo do mínimo. Nestes termos, Pede Deferimento.  Palácio
Catarino Cardoso dos Santos, em 09 de março de 2020;
Requerimento N. 08/CMC/2020.  Autor: Vereador  Mario Angelino
Moreira. Excelentíssimo Senhor  Presidente da Câmara Municipal de
Cacoal. O Vereador Mario Angelino Moreira, nos termos dos artigos
103, § 3, VIII, do REGIMENTO INTERNO desta Casa de Leis, requer
que seja posto em votação o presente REQUERIMENTO solicitando
da senhora Prefeita Municipal, cópia do processo de pagamento do
piso nacional  dos Agentes  de Saúde (ACS),  dos últimos 03 (três)
anos. Nestes  termos,  Pede  Deferimento.  Palácio Catarino  Cardoso
dos Santos, em 09 de março de 2020. Prestação de contas do Fundo
Municipal de Assistência Social referente ao mês de janeiro de 2020.
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Prestação de contas do Fundo Municipal da Infância e Adolescência
referente ao mês de janeiro  2020. Prestação de contas  do Fundo
Municipal dos Direitos  da Mulher  referente  ao mês de janeiro  de
2020. Prestação de contas do Fundo Municipal  de Combate à
Pobreza referente  ao mês de janeiro  de 2020. As indicações N.
99/CMC/2020, 100/CMC/2020 e 101/CMC/2020 de autoria do
vereador Valdecir Aparecido Nunes; N. 102/CMC/2020 de autoria do
vereador Valdomiro Corá; N. 103/CMC/2020, 104/CMC/2020,
105/CMC/2020 e 106/CMC/2020 de autoria do vereador Nilton Cesar
da Mata; N. 107/CMC/2020, 108/CMC/2020, 109/CMC/2020 e
110/CMC/2020 de  autoria do vereador  Euzébio Scherrer  Brizon;  N.
111/CMC/2020, 112/CMC/2020, 113/CMC/2020, 114/CMC/2020,
115/CMC/2020, 116/CMC/2020, 117/CMC/2020, 118/CMC/2020,
119/CMC/2020, 120/CMC/2020, 121/CMC/2020, 122/CMC/2020,
123/CMC/2020, 124/CMC/2020, 125/CMC/2020, 126/CMC/2020,
127/CMC/2020, 128/CMC/2020, 129/CMC/2020 e 130/CMC/2020 de
autoria do vereador Wilson Teim; N. 131/CMC/2020 e
132/CMC/2020 de autoria  do vereador  Pedro  Henrique  Rabelo;  N.
133/CMC/2020 de autoria do vereador Valdomiro Corá; N.
134/CMC/2020, 135/CMC/2020 e 136/CMC/2020 de autoria do
vereador Rogério Soares Chagas; N. 137/CMC/2020, 138/CMC/2020,
139/CMC/2020 e 140/CMC/2020,  de autoria da vereadora  Maria
Aparecida Simões; são lidas, acatadas  e serão encaminhadas  ao
Executivo Municipal.  A vereadora Maria Aparecida Simões em
Questão de Ordem requer verbalmente  que haja apenas um
Expediente de 10 (dez) minutos,  com direito à apartes,  o que
colocado à disposição do Plenário foi aprovado  por unanimidade.
Pequeno Expediente.  O vereador  Claudemar  Littig, PDT, ocupa  a
tribuna onde cumprimenta  a todos e diz: “Seu presidente,  hoje
começo falando em relação ao dia nacional  da mulher,  ontem
tivemos um evento  do PDT homenageando as nossas mulheres do
partido, um evento  aí que  teve  a participação da deputada federal
Silvia Cristina,  Silvia Cristina  esteve aqui no município de Cacoal
visitando algumas entidades e aproveitou esse evento para divulgar
mais umas  emendas  parlamentar  que  vai colocar  no município de
Cacoal, a deputada  Silvia Cristina  colocou  no município de Cacoal
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400 mil reais para  aquisição de medicamento  ali para  atender  a
nossa saúde e agora  ela vem atendendo  mais  a nossas  entidades
São Camilo,  CERNIC,  são entidades  que  fazem  um  trabalho  social
magnífico na nossa  cidade,  então em nome  do PDT do Raimundo
presidente, em nome da deputada Silvia Cristina desde já agradecer
esse recurso por tá aí contribuindo com a nossa cidade e de Cacoal,
eu quero aqui também seu presidente  falar em relação ao piso
salarial dos professores,  sessão passada a Câmara aprovou  aqui  o
reajuste do Piso Salarial, a Câmara na realidade tirou um peso das
costas, em 2015 nós tivemos aqui a prefeita Glaucione mandou um
pedido aqui  de um remanejamento  de 1 milhão de reais do piso
salarial dos professores,  e a Câmara, 11 vereadores  aprovou  esse
reajuste, apenas o vereador Mão foi contrário a esse remanejamento
que já, é, votei contrário porque  eu já acho que é um direito
adquirido pelos nossos professores  e não era justo de remanejar
esse recurso do Piso Salarial, mas a prefeita com sabedoria vimos aí
uma arte da política acontecendo  no município de Cacoal, com
sabedoria agora mandou reajuste de 12, mais de 12% de reajuste
do piso salarial e a Câmara fez a parte dela votou mais uma vez ao
lado dos nossos  professores  que realmente merece  esse  aumento,
merece muito mais e ainda a prefeita está devendo um reajuste do
piso salarial mais de 5.60 pontos, tá aqui o nosso presidente Ricardo
do Sindicato  que  sabe  da realidade,  a prefeita  ainda  deveria  está
dando reajuste quase 18% ela deu apenas 12%, 12.84, nós vamos
ficar junto com o sindicato ao lado dos nossos professores
municipais cobrando porque são direitos adquiridos e todo ano tem
que acontecer  esse repasse  que  já é um compromisso  aí já é um
direito adquirido  nossos professores,  fica aqui nossas cobranças
sempre em prol dos nossos professores municipais do município de
Cacoal. Eu quero aqui também, senhor presidente falar em relação
ali a Linha  10, Rodovia  do Café sentido  Linha  E, nós temos um
morro ali com dificuldade do transporte escolar subir, esperamos aí
que o secretário de obras possa fazer recuperação desta Linha
porque nós já vamos ter  também a festa da comunidade dos Folle
uma festa tradicional  no nosso município de Cacoal que possa
recuperar aquela Linha dar uma trafegabilidade,  dar ali uma
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qualidade, não só pra festas mas pros moradores produtores rurais
chegando agora o período da colheita de café e temos aí que dar um
suporte nas nossas linhas vicinais do município de Cacoal. Eu quero
também aproveitar  a oportunidade  seu presidente  cobrar  o nosso
DER é o Emiliano Diretor do DER mais uma vez a Rodovia do Café, a
Rodovia do Café é com vários pontos críticos inclusive entre a Linha
13 e a Linha  14 já não tem mais asfalto,  tá com dificuldade  de
transitar, nós esperamos que através desse pedido nossos
deputados estaduais Fúria, Cirone  demais  deputados do estado  de
Rondônia possa olhar com mais carinho, e mais responsabilidade a
Rodovia do Café, porque é uma Linha que liga, uma rodovia que liga
é Cacoal ao município de Espigão d ’Oeste, são várias comunidades,
são várias Linhas que cortam hoje ali se passam caminhões de café,
caminhões de  leite,  transporte escolar,  esperamos que possa olhar
com responsabilidade fazer  o tapa buraco,  inclusive fazer  as faixas
de laterais  que  não existe  mais  a pintura das faixas, e existe  uma
dificuldade pra quem transita a noite porque não tem linha, não tem
as faixas é adequada na  rodovia,  fica  aqui  a nossa  cobrança.” Em
aparte, o vereador  Mário Angelino Moreira  diz:  “Parabéns pelo  seu
discurso, dizer duas situações, que vossa excelência já começou
lembrar, aí das festas que vão ter, né, aí, vai começar aquele serviço
de linha onde tem festa né na correria aí as linhas que tiver festa vai
receber uma patrolada lá de  qualquer jeito porque tem festa rezar
pra todas as linhas  fazer uma festa né, porque  pode ser que a
Prefeitura vai em todas as linhas  recuperar  a estrada,  por outro
ponto aonde não tem mais a Rodovia do Café, vossa excelência tem
cobrado aqui  igual  cantiga de grilo,  toda  sessão praticamente mas
tem que ser um milagre muito grande pra parecer faixas laterais lá,
porque não tem mais nem asfalto, obrigado vereador. ” O vereador
Claudemar Littig retorna ao seu discurso e diz:  ”Verdade vereador,
fica aqui a nossa cobrança ao nosso governo do estado, aos nossos
deputados que  possa  olhar  com mais carinho  a Rodovia  do Café,
para aqui dar continuidade, seu presidente, eu quero ler uma nota
de contestação da Câmara Setorial  do Café, sabemos a da
indignação dos nossos produtores rurais em relação ao nosso preço
de café, eu faço parte já fui vice-presidente da Câmara Setorial do
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café do estado de Rondônia e aí a Câmara Setorial  através do
presidente Tuta café está enviando uma nota através para os nossos
governos federais,  ao nosso governo do estado em relação que “a
Câmara Setorial  do Café em Rondônia vem por meio  de presente
documentar, comunicar  que discorda vendo em mente preços
mínimos estipulados  para  os cafés de espécie Robusta  e Conilon,
para o estado  de Rondônia, segundo  a publicação da portaria  do
ministério da agricultura  pecuária, abastecimento  do mapa 3 de
março de 2020, essa portaria faz um tratamento discriminatório para
os valores  do preço mínimo do preço do café Conilon Robusta em
que os cafés produzidos  em Rondônia não sofreram  reajuste  de
15,3% do preço mínimo para a safra 2010 e 2011 sendo assim sairia
de 210 para 242 o preço mínimo do café reajustado para o estado
de Rondônia”, é uma  vergonha  para  o nosso  estado  de Rondônia
não entrar nesse reajuste do preço mínimo do café, nós Cacoal que
nós somos aí o segundo  café em qualidade  do Brasil e o nosso
estado de Rondônia não entrou  nessa  conta  do reajuste  do preço
mínimo, fica aqui a nossa indignação ao nosso governo do estado,
ao nosso governo  do estado,  ao nosso governo  federal  para  que
inclua o estado de Rondônia assim como todos os outros estados do
Brasil pelo  menos  no preço mínimo do café, é uma  segurança do
produtor rural  quando ele tem  um preço estipulado que  ele possa
fazer sua safra com segurança, possa fazer o se financiamento com
segurança e vimos  aí o descaso  que o Governo Federal faz com o
estado de Rondônia, somos aí o segundo maior produtor de café do
Brasil e nós vimos aí esse descaso é do governo federal, fica aqui a
nossa cobrança junto a Câmara Setorial do Café a Câmara Setorial
do Café através do presidente  Tuta  Café nós estamos  fazendo  a
nossa parte encaminhando essa nota de repúdio ao governo federal
em relação a não a inclusão do estado de Rondônia pelo  menos o
preço mínimo do café para o estado de Rondônia. Para finalizar seu
presidente, desejar a todos uma feliz semana fique todos com Deus
que é a melhor  companhia. ” O vereador  Claudinei  Carlos  Ribeiro,
PSB, ocupa a tribuna onde cumprimenta a todos e diz: “Eu começo o
meu discurso, estive hoje visitando o empresário Eduardo Gragenini
ali da Campo Norte e o mesmo reclamando da estrada onde sai os
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caminhões que tem indústria de ração ali com mais de 50
funcionários e os caminhões quando chove não consegue a subir a
sua empresa,  um problema  simples  que estive com o secretário
Paulo hoje, ele prontamente depois de um bom tempo do Eduardo
cobrando isso vai ser feito amanhã, garantiu  deu sua palavra  o
secretário Paulo  e eu espero  que  o trabalho  seja feito da melhor
qualidade possível, para  que  assim não aconteça mais  os atoleiros
que tanto atrapalha a empresa do nosso amigo e a pessoa que gera
emprego gera renda pro município isso é muito importante, ele não
tá pedindo mais que uma obrigação da administração pública que é
atender o vosso pedido,  dali encaminhei  também o setor,  o setor
prosperidade a Linha 08, tem um tubo armco ali montado do lado da
ponte que está cedendo,  a ponte que passa ônibus escolar,  eu via
precariedade daquela ponte  e já cobrei  o secretário Paulo também
tem mais de um ano e meio que o tubo armco tá montado do lado
da ponte  e aquela  ponte  qualquer momento  ela vai ceder,  ela vai
acabar caindo, então antes que aconteça alguma tragédia, que não
espere acontecer, a P6 tá arrumando em Ji-Paraná, então diga a P6
quando tiver pronta prontamente vai lá arrumar essa ponte da Linha
08, Setor  Prosperidade, porque o tubo armco está do lado então é
só limpar  do lado da ponte e instalar  o tubo. E também estive
semana passada na Linha 08 e também no Travessão que o nome
do saudoso  Dr.  Paulo  Elifas,  que  Deus  o tenha,  caiu  essa  ponte  e
tem duas pranchas só e tá dando muito transtorno aos moradores,
aos alunos que também tem que atravessar essa ponte, esse
travessão sempre foi intransitável, o Dr. Paulo sempre cobrava essa
ponte nessa Casa, mas infelizmente tá lá já falei pro secretário Paulo
já conversei  com ele e tô pedindo  aqui que faça essa ponte,  a
madeira tem lá pra fazer os moradores já doaram a madeira só falta
agora a boa  vontade  da Secretaria  de Obras  o Paulo  que  arrume
aquela ponte  Travessão do Paulo  Elifas,  é um travessão que  liga
entre a 08 e a 09, é uma estrada que eu tenho certeza que ali passa
ônibus escolar,  estão dando  uma  volta mais de 15 km por causa
desta ponte  que  caiu,  então é dinheiro  público que  indo  porque o
ônibus escolar  quem  paga  é os impostos  do povo  brasileiro,  povo
cacoalense então tem que  haver  rapidez  na rua  pra  arrumar  essa
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ponte entre a 08 e a 09 que liga o Travessão conhecido como Dr.
Paulo Elifas. Eu também quero começar a falar aqui estive começo
do meu mandato  2017, teve uma  reunião em cima da ponte  da
Linha 196, deputado Capixaba com  mandato na época, o Paulinho
Aquino que  era adjunto  do DER  aqui  e o Ezequiel  Neiva  que  era
diretor do DER também, ficou uma promessa dá pra fazer, de fazer
essa ponte  que  dá no mínimo 80 metros  de cumprimento,  aquela
ponte é tão importante  ela liga três municípios Rolim de Moura,
Castanheiras e Cacoal, ali cresceu  muito o movimento  de grãos
como milho, soja, é boi, arroz então os caminhões tem que dar uma
volta de mais  de 80 km para  ir para  suas  cidades,  suas  fazendas,
seus sítios, então quero  que  esta Casa já encaminhei,  quero  que
encaminha de novo como é que está o andamento do projeto desta
ponte da Linha 196, realmente essa ponte tem uns cinco, seis anos,
uns oito anos essa ponte que não transita mais nada as motos ainda
passam lá isso tá um perigo, as motos estão passando lá então fica
a cobrança mais  uma vez dessa  ponte  da  Linha 196 é uma ponte
que liga Rolim  de Moura,  Castanheiras  e Cacoal,  eu também vou
falar agora um pouco da saúde do nosso município como todo
mundo sabe Cacoal infelizmente acontece muitos acidentes de moto,
ontem teve um acidente muito crítico, muito chato né, a pessoa bate
em dois bicicleteiro  na BR 364, foi pro HEURO,  precisa  de uma
cirurgia urgente,  está no corredor  e o que eu venho  falar aqui,
tantas pessoas que vai no HEURO e realmente o HEURO não tem o
que reclamar  do HEURO no sentido de atender  rápido, pronto-
socorro e funciona,  não tenho  o que falar do HEURO nessa parte,
agora a parte de cirurgia, a parte do morador sair de lá
tranquilamente que daqui 10 dias ou 15 dias vai ser chamado, aí já é
outra história, tem pessoas  que  tem mais de um ano,  dois anos
esperando a cirurgia,  cirurgia  de uma braço quebrado,  de uma
perna, uma cirurgia que você vê no nosso estado, no nosso
município, que não é uma cirurgia difícil de fazer, mas infelizmente
os moradores  não tem porque  pra  onde  correr,  vai na defensoria
pública, pega advogado particular quando também não atende, vem
nos vereadores,  faz de  tudo,  mas infelizmente não consegue  fazer
sua cirurgia, só que as pessoas de fora do nosso município são bem
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mais atendidas  do que a gente aqui de Cacoal, então muitos
moradores reclamam,  tem moradores  daqui  que teve que  mentir
falar que é de Pimenta Bueno com 30 dias fez a cirurgia no Regional,
então as pessoas que é do município de Cacoal tem que ser
atendida como todos os cidadãos sendo de Costa Marques,  de
Rolim, Pimenteiras  não tem problema  da onde que é, só que
infelizmente o povo de Cacoal com dois grandes hospitais no nosso
município que são estaduais  não tem o atendimento  que tanto
necessita, uma  mulher  me ligou  sofrendo  com  uma dor  no braço,
enfaixaram o braço da mulher e mandou ela pra casa, eu falei você
não pode ir pra casa, tem que ficar no hospital ficar lá, não sai do
hospital se sair é pior,  lá dentro,  lá tem pessoas  com 20 dias lá
dentro gerando  despesas,  gerando  custos  e já deveria  ser feito a
cirurgia no Regional e não tá sendo feito, então a reclamação gente,
do vereador Castelo, é a reclamação da população do nosso
município que almeja seja feita a cirurgia  dessas pessoas e se
acelere o processo  o documento tem que sair daqui ir lá pra Porto
Velho pra saber  qual dia que vai fazer  a cirurgia,  poderia  ser feito
por aqui, poderia ter uma assistência aqui, porque você vai lá dá seu
nome, seu endereço tudo, mas vai pra Porto Velho e sabe lá quando
que vão ligar pra essas pessoas  que sofrem  com o atendimento
médico por causa de cirurgia no nosso município, fica uma cobrança,
vou estar  em reunião com  o deputado Fúria conversando  com ele
também que ele é da saúde, e acelera esse processo, eu vejo muita
politicagem, muito mimimi, falando  que a saúde melhorou,  pra
alguns melhorou  sim, mas pra muitos não melhorou  não, estão
dependente ainda do Poder Público , dependente  dos hospitais
públicos, tomara  que  isso torne realidade  que  volte que  continue
correr atrás dos seus  direitos  que sim vocês vão conseguir fazer a
cirurgia de vocês e vou ficar na cobrança para que os hospitais para
que os secretários também, secretária Marcia também cobre isso do
Executivo, cobre  isso do governador  Marcos  Rocha,  cobre  isso do
secretário de saúde do estado de Rondônia para que não fica esse
toma lá dá cá e essa  conversinha que vai fazer  e vai e não faz, é
mais uma cobrança minha.  Eu  estive  visitando o prédio do CER,  a
obra que é uma emenda federal deu uma parada agora e mais uma
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vez pedindo aditivo, sempre eu bato na tecla do aditivo, uma obra
que começou atrasada, uma obra  que Prefeitura municipal não fez
terraplanagem, teve um pedido de aditivo a um ano atrás 204 mil eu
mais os vereadores,  quatro  vereadores  conseguimos  segurar,  não
pagaram ficaram até bravo com a gente mas esse  é o trabalho do
Legislativo é fiscalizar e não deixar que as coisas erradas aconteça e
agora vem mais um pedido de aditivo de 400 mil reais, então fica a
cobrança que não pague esse aditivo ainda enquanto não normalizar
a obra  de mais  R$ 2.900.000,00  aqui  no município de Cacoal.  No
mais uma ótima semana  a todos, que todos ficam  com Deus,  e
parabenizar, já parabenizei semana passada mais  uma vez a todas
as mulheres  do nosso Cacoal,  do nosso País, uma  boa noite. ” O
Presidente Valdomiro  Corá passa  a presidência à vereadora  Maria
Aparecida Simões e se ausenta da sessão. O vereador Pedro
Henrique Rabelo, MDB, ocupa a tribuna onde cumprimenta a todos e
diz: “Bom, senhoras e senhores, eu gostaria de iniciar a minha fala
dessa noite  primeiramente parabenizando o time União Cacoalense
que neste ano vem fazendo do campeonato  rondoniense,  vem
estrelando e instigando a população de Cacoal a torcer pelo União, o
União  que é bicampeão está correndo aí atrás do tri e tem mostrado
tem dado um show em cada um dos jogos e eu tenho dito a
oportunidade de poder participar junto com a torcida Raposa da BR
onde nos jogos em casa a gente tem animado a torcida através dos
instrumentos, da empolgação e tem sido uma  festa  muito  bonita,
tenho o prazer  de poder  acompanhar esses jogos  e dizer  que sou
União Cacoalense, o time do coração da cidade, Cacoal que é uma
cidade muito forte no esporte  e a população tem mostrado  isso
através da sua participação todos os jogos com mais de mil pessoas
pagantes no estádio, usando a arquibancada prestigiando os jogos,
isso é muito importante  a gente  troça pra que o União consiga
chegar na final hoje  está líder da chapa B e eu  tenho certeza  que
nós temos e vai ter todo o apoio da população pra chegar até a final
e quem sabe aí conquistar o título. Bom, senhora presidente, no mês
de fevereiro exatamente  no dia 17 o governador  do estado de
Rondônia Coronel  Marcos Rocha, ele assinou um decreto que tinha
por finalidade criar algumas escolas militares no estado de Rondônia,
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e Cacoal, nós tivemos fomos contemplados ou não sei se a palavra é
contemplados, mas a escola Aurélio Buarque  de Holanda  Ferreira
que é uma escola que está de portas abertas desde o ano de 1989,
ou seja há 31 anos formando jovens, adolescentes, inclusive eu fiz
parte da história do Aurélio onde eu fui aluno desde o primeiro ano
até o oitavo ano do ensino fundamental,  foi onde eu vivi
experiências maravilhosa na minha vida tive a oportunidade de sentir
o amor em pelo espaço escolar, pelo ambiente escolar, mas a escola
Aurélio ela findou  seus trabalhos,  ela morreu,  não é mais escola,
Aurélio agora escola Tiradentes da Polícia Militar, ainda em fase de
transição acredito que no final do primeiro semestre ainda esse ano,
a escola Tiradentes já entra em atuação mas eu fiquei triste e sem
saber que a escola não se chama mais Aurélio, que já não é todos
os arquivos da escola Aurélio, serão guardados e é uma escola que
passou e agora inicia-se uma nova etapa e eu gostaria de registrar o
meu agradecimento a todos  os professores,  ainda tem professores
da época que eu era aluno estão atuando lá, o diretor da escola o
professor Gideão Alves e todos, todos os servidores,  fica o meu
agradecimento pelo trabalho que vocês tem prestado à comunidade,
a escola Aurélio durante  muitos  anos foi considerada  uma  escola
violenta, uma escola de periferia, isso no passado e com o decorrer
dos anos  com  o trabalho dos professores,  com  o trabalho da CRE
essa realidade  ela foi sendo  transformada  e nós temos uma  boa
escola, uma escola  muito grande que atende muitos bairros  e que
passou agora por essa transformação e eu tenho certeza que vai ser
bom pro nosso município, a escola militar apesar  de muitos  não
aceitarem, até mesmo  alguns  colegas  da educação não gostariam
que a escola fosse militarizada,  mas é bom você ter uma  opção
dentro no município pra  que  a população faça escolha  e eu  tenho
certeza que  será benéfico para  os bairros  que  ali fazem  o uso da
escola, eu estive pesquisando  Professor  Nilton  e lá no estado  do
Goiás onde nós temos uma cacoalense, uma rondoniense lá que é a
Professora Fátima Gaviolli, que foi secretária de estado de Rondônia
hoje ela está sobre comandando a pasta da educação do estado de
Goiás lá existe centenas  de escolas  militares  e o estado  de Goiás
tem alcançado que já foi também péssimo em educação, hoje tem
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alcançado grandes patamares e a escola militar tem contribuído com
isso, então eu espero  que seja muito bom para nossa população e
que nos outros  municípios que já acontecem tem dado certo  e eu
torço pra que Cacoal não seja diferente. Bom, foi lido uma indicação
de minha  autoria  esse noite e já foi bastante  discutido  na nossa
cidade aqui também no plenário por outros vereadores  inclusive
aproveitar a presença do secretário de agricultura que toda segunda-
feira está aqui conosco, no feirão do produtor ele precisa passar por
um revitalização, é um ambiente  um pouco escuro, está sujo,
pintura antiga,  os box já tem alguns  que foram construídos são
fechados, outros tiveram algumas modificações já não é padrão e o
feirão ele está localizado numa área muito importante pro município
de grande visibilidade a entrada do município ali e nós precisamos
fazer do feirão um ambiente mais clean tanto pra quem é usuário,
tanto para  os produtores  que  estão lá para  comercializar  os seus
produtos é tem uma  movimentação tão grande  nos dias que  são
feito a feira nas quintas-feiras que ao meu ver penso  que o feirão
deveria ser aberto  todos os dias né tenho  certeza  que se fosse
aberto todos os dias o fluxo da quinta-feira seria menor porque nós
temos todos um transtorno  lá de estacionamento,  de trafego  no
trânsito, então eu peço que  o Executivo  possa  olhar  com carinho
para os nossos produtores e também para as pessoas que utilizam
daquele espaço, quando  chove  nós temos situações lá que  entra
água, algumas  goteiras e já foi oferecido  por parte de alguns
parlamentares recurso financeiro através de emenda para que possa
ser feito essa revitalização, então eu peço até o secretário eu sei que
o feirão é ligado a sua secretaria que a gente possa tá unindo forças,
o que precisar da Câmara de Vereadores pra gente correr atrás nem
que seja pra passar uma tinta pra dar uma cor pra aquele ambiente,
pra lavar  aquelas paredes,  a gente  precisa  dar  um pouco  mais  de
vida pro feirão e que todos possam se sentir bem naquele espaço.
Falei sobre a questão do trafego lá na av. Malaquita que é intenso eu
estive também visitando o secretário de trânsito senhor Isaias
Martins a respeito sobre lombadas, quebra-molas,  redutor de
velocidade dentro da cidade e tive a oportunidade de conversar com
o coordenador  dessa área que é o senhor José Caetano, na
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oportunidade junto  com ele fizemos  um estudo  dentro  do código
onde o CONTRAN traz lá como deve ser feito e o código de trânsito
dentro da sua resolução mais especifico na resolução 600 do
CONTRAN diz que quebra-molas,  ou seja, redutor  de velocidade
dentro da cidade, eles só podem ser implantados  se naquela
localidade oferecer  alto risco de potencial  de acidentes,  mas isso
tem que ser comprovado com dados efetivos da polícia militar e fui
atrás disso porque ele já fizemos várias indicações de implantações
de quebra-molas e não são feitos, claro que tem toda uma demanda
da Secretaria de  Obras que é quem de fato coloca a mão na obra
pra construir a lombada mas o SEMTTRAN tem que autorizar e num
desses pedidos a polícia militar informou ao SEMTTRAN dizendo que
esses locais que foram indicados eles não apresentam alto risco de
acidentes, mas  fica  uma reflexão talvez  não tenha sido  acontecido
de fato  os acidentes ou que não foram é noticiados ou não foram
registrados esses acidentes  mas que  nós temos vários pontos  no
nosso município que precisa de uma intervenção através da
Secretaria de Trânsito seja com sinalização horizontal vertical e até
mesmo com lombadas precisa,  na verdade por  mais que Cacoal já
tenha feito várias campanhas  de educação no trânsito os nossos
condutores de veículos ainda abusam da velocidade e não respeitam
a sinalização de trânsito e nós precisamos conscientizar mais e fazer
com que  seja efetiva  essa sinalização. O meu  tempo  terminou  eu
agradeço a oportunidade  tinha vários assuntos  para poder estar
tratando nesta noite mas teremos demais oportunidades ao decorrer
do mês de março, meu muito obrigado. ” O vereador Valdecir
Aparecido Nunes , PTB, ocupa a tribuna onde cumprimenta a todos
e diz: “Senhora presidente, eu inicio a minha fala já agradecendo a
Secretaria de  Meio  Ambiente através da equipe que faz a poda de
árvores em nosso  município, Cesar  Condack e toda a sua valorosa
equipe atenderam à solicitação dos nossos moradores ali do bairro
Santo Antônio,  foram  varias  árvores, árvores que  foram  feito as
podagem para onde estava dificultando o trânsito principalmente de
caminhões e carretas  ali em várias vias daquele  importante  bairro
enfim foi realizado  esse importante  trabalho  fica aqui os nossos
agradecimentos e também junto à equipe  de iluminação pública
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através do Gilmar  e também a sua valorosa  equipe  tem feito um
grande trabalho em nosso município, estão aí sendo feito a
substituição de lâmpadas diariamente pra deixar nossa cidade mais
iluminada em todos os dias aí, parabéns à equipe  de iluminação
pública. Parabenizar também na oportunidade a Secretaria de Obras
fizemos aqui uma indicação, uma solicitação melhor dizendo, nesta
importante tribuna  semana  passada  em relação ao bairro Santo
Antônio mais  precisamente  ali na  rua  Albino  Vago  que  interliga os
dois bairros Santo Antônio e também o Liberdade  foi feito um
paliativo nesta  tarde  e amanhã segundo  o Sidão irá colocar  ali o
cascalho para  melhor  trafegar  o nosso  povo  ali, principalmente os
nossos pedestres na Albino Vago, um importante  ponto ali. E
também já faço aqui na oportunidade  a solicitação pra que se
recupere ali o finalzinho da Florianópolis não se tem como trafegar
mais ali na Florianópolis, seja moto, seja carro, seja caminhão, seja
trator tá complicado ali. E também em prol dos moradores solicitar
aqui em caráter de convite  senhora  presidente,  o nosso  secretário
de obras, o Paulinho,  porque  todos os nossos bairros estamos
atravessando aí um período chuvoso está intrafegável aí,
intrafegáveis todos os nossos bairros,  não tem principalmente  as
ruas não pavimentadas   não se tem mais como mais trafegar
vereador Pedro Rabelo e nós precisamos aqui de uma programação
para que nós para-choque  do povo quando  formos indagados
perguntados pelo menos que tenhamos aqui a programação tem os
pontos críticos como  cobrei  e agradeço aqui a Albino Vago que foi
realizada tem outros e outros tantos pontos críticos de interligação,
de ligação melhor dizendo, entre os bairros que precisam ser
recuperados imediatamente,  precisamos  dessa  recuperação e faço
aqui o convite ao secretário de obras se possível na próxima sessão
seu Paulinho  esteja presente  aqui conosco.  Faço um apelo aqui
também pra recuperar a rua Santo Antônio no Bairro Santo Antônio,
vereador Rogério, é um buraco maior que o outro, estamos
atravessando o período chuvoso e não sendo aqui repetitivo mas é
uma única via acesso de entrada e saída daquele bairro, intrafegável
também faço aqui  um apelo  já fiz ofício e indicação usando  essa
importante tribuna e faço mais uma vez aqui em prol daquele povo,
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eu quero agradecer aqui de público toda atenção de três deputados
estaduais disponibilizado a não somente esse vereador quando vai à
capital Porto Velho, mas também acredito  que todos os demais
colegas vereadores  que procuram  o apoio no gabinete,  vereador
Elcirone Moreira Deiró é do nosso município com certeza com
conhecimento de todos,  mas  onde  nos vê sempre  fala  que  está a
disposição do povo de Cacoal, à disposição das nossas reivindicações
e não tem medido esforços pra colaborar com o município de Cacoal
através dos seus representantes que buscam apoio a Porto Velho e
até mesmo aqui quando o mesmo está sempre nos finais de semana
aqui em nosso município na cidade  de Cacoal,  mas quando  nós
vamos a Porto Velho na Assembleia acabamos  encontrando  o
deputado, o atendimento é o mesmo se não melhor do que aqui em
Cacoal, fica aqui o nosso agradecimento  ao deputado  Elcirone
Moreira Deiró, também faço de  público aqui um agradecimento ao
deputado Ezequiel  Neiva  do meu  partido  PTB, Partido  Trabalhista
Brasileiro, dizendo uma solicitação melhor dizendo juntamente com
o vereador Wilson Teim, vereador Euzébio Scherrer Brizon, ainda no
ano passado  em relação aos tubos armco para substituir  várias
pontes na  área rural  aqui  no município de Cacoal  fomos  atendido,
atendidos, eu estive com  o deputado na  última semana na  capital
Porto Velho o mesmo me garantiu que até o final do mês de março
próximo agora nós estaremos  aí conveniando  400 mil reais pra
substituir várias pontes  no nosso  município com  tubo  armco  serão
contemplados ali a Linha 06 que é um caos uma linha de alta
trafegabilidade, vereador Rogério, a Linha 07 também e a Linha 10
que acredito eu que é a linha mais populosa que nós temos na área
rural é uma dificuldade  ali naquele  rio, na ponte do Rio Limão,
vereador Castelo, e será substituído ali dentro da programação com
os tubos armco ali será de grande valia pra aquele povo que tanto
merece são caminhões que  cai ali, caminhões de leite,  caminhões
boiadeiros, o transporte escolar que é ali uma dificuldade enorme e
também com certeza  todos  os veículos que  ali precisam  transitar,
trafegar melhor dizendo   e essa ponte, a ponte do Rio Limão
segundo o deputado Ezequiel  Neiva  será substituída ainda no mês
de abril próximo agora  será de grande  valia fica aqui  os nossos
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agradecimentos e atenção disponibilizadas sempre em Porto Velho.
E por fim também aqui já em nome do Claudevan que é assessor do
deputado Ismael  Crispim do município de  São Miguel  também tem
disponibilizado uma grande atenção pra nós, fica aqui leva o nosso
abraço Claudevan   e o mesmo faço aqui de pulo com essa
informação vereador Euzébio Scherrer  Brizon solicitamos aquele
apoio importante a agroindústria aqui do município de Cacoal para a
agroindústria e o mesmo que tem esse seguimento,  o deputado
Ismael Crispim já disponibilizou um apoio  e emenda para que seja
feito uma feira da agroindústria aqui no município de  Cacoal  até o
mês de  abril  também próximo e será de  grande valia, haja vista a
força que nós temos aqui na agroindústria do município de Cacoal,
fica aqui  os nossos agradecimentos  porque  nós vamos sempre  a
capital em busca de apoio em todas as áreas, em todos os
deputados e aqui  nós temos que  honrar  quem  realmente  nos dá
atenção, que se preocupa com o povo de Cacoal sendo do município
ou não, então fica aqui o meu registro a esses três deputados
estaduais Elcirone  Moreira  Deiró que é do município de Cacoal,
deputado Ezequiel Neiva do meu partido é de Cerejeiras mas já tem
apoiado o município de Cacoal, e também o deputado  Ismael
Crispim fica aqui os nossos agradecimentos.  Por fim também
informo a população de Cacoal que fazendo o uso dessa importante
tribuna na semana passada solicitamos aqui as informações,
vereador Paulinho, em relação a empresa que vai executar que foi a
vencedora da licitação é em relação a limpeza das UBS e também do
Materno Infantil, falando hoje com a chefe de gabinete senhora Jose
a mesma me garantiu que essa semana se resolve  esse  problema,
que os nossos  profissionais  não merecem  estar  trabalhando ali na
sujeira e muito  menos  os nossos  usuários das UBS e também do
Materno Infantil, vereador  Mão, que merece toda a nossa atenção.
Agradeço aí as respostas  da chefe  de gabinete  senhora  Jose e o
nosso povo que  tanto  procura  aí as informações a ansiedade  por
essa melhoria está aí a resposta e nós iremos com certeza divulgar
aqui se assim for feito  essa  semana na próxima segunda-feira. No
mais parabenizar todas as mulheres ontem domingo foi o dia 08 de
março onde  se comemora  o dia internacional das mulheres,  temos
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várias mães, várias mulheres  que  são exemplo  nesse  país, nesse
estado, nesse município fica aqui os nossos humildes parabéns e que
Deus as abençoe sempre  em nome  da vereadora  Maria  Simões e
todas servidoras desta Casa, fica aqui os nossos parabéns que Deus
abençoe sempre.  E por  fim,  desejar  a todos  uma ótima e semana
abençoada deixando nosso  gabinete sempre a disposição do nosso
povo que  muito  merece  a atenção, um abraço a todos  que  Deus
abençoe.” O vereador  Paulo  Roberto  Duarte  Bezerra,  PP, ocupa  a
tribuna onde  cumprimenta  a todos e diz: “Começo meu  pequeno
discurso de hoje falando  do distrito  do Riozinho,  é, começará ou
começou hoje  uma reforma  no posto  de saúde, fico feliz era  uma
coisa que eu almejava  muito na gestão passada  a devolução do
dinheiro desta Câmara Municipal foi feito  um compromisso  com os
vereadores que  aquela  unidade ia ser reformada,  infelizmente não
foi em 2018,  mas vai ser reformada agora, gostaria eu que tivesse
sido na época que foi devolvido aquele dinheiro, porém, já que não
deu não sei o porque que o dinheiro foi devolvido pra isso, que seja
feito agora.  É fui também na escola  Nossa  Senhora  do Carmo  no
Riozinho e a diretora é que é uma pessoa muito responsável, muito
capaz, nos deixou  claro que a escola vai muito bem,  porém ela
precisa de alguns  servidores  justamente  na limpeza,  zeladoras  e
merendeiras, é necessário e aí eu peço à secretária Marcia que tem
feito um  bom  trabalho  que  mande  essas pessoas  pra  lá, vereador
Valdecir Goleiro fez uma  colocação aqui  sobre os servidores  que
foram contratados  dessa  empresa  terceirizada,  eu também estarei
querendo saber onde que fica a sede aqui em Cacoal tanto da
empresa que tá contratando  monitores  escolares também como
monitores e servidores que vão trabalhar na educação. É, fui até a
escola Santos Dumont vereador Pedro Rabelo estava a trabalho em
Porto Velho e nos solicitou que fosse à escola Santos  Dumont
porque havia tido uma denuncia de que a merenda lá não estava em
condições de servir as crianças, é o diretor que eu não me recordo o
nome me atendeu muito bem, as merendeiras abriram as portas da
cozinha pra mim, a merenda  estava devidamente  no prazo,  não
tinha nada vencido, a carne estava bem conservada, estava tudo em
perfeitas condições então quando  a gente  acha,  quando  a gente



Estado de Rondônia
Câmara Municipal de Cacoal

Rua Presidente Médice, 1849 – Cx. Postal 118 – Cep.: 78975-000 -  (069)441-2011/2012 – Fax: (069)441-5454

Cacoal - Rondônia
18

encontra as coisas  erradas a gente  tem que vim aqui e cobrar,  só
que também quando  a gente  encontra  as coisas  corretas  a gente
também tem que  reconhecer  então parabéns a direção da Santos
Dummont, e o que eu senti  também na escola Santos Dummont é
que ela tem o mesmo problema das outras escolas municipais, falta
servidor de apoio né e nós estávamos cobrando  aqui semana
passada nós votamos o piso dos professores, vereador Jabá falou no
discurso dele e eu também de que esses servidores além de estarem
faltando, eles precisam  ser mais valorizados  que é o pessoal  da
limpeza, que é o pessoal da merenda,  né, diretor  Adenil,  então
parabéns ao diretor e obrigado pela recepção que tive lá não só dele
mas de todos os servidores.  É, eu estava andando  nas ruas do
Riozinho essa semana e o Riozinho tem uma coisa, secretário Paulo,
a quem eu acredito que tem condição de fazer um bom trabalho lá,
o Riozinho tem que ser manilhado, já falei isso 200 vezes, vereador
Castelo cansa de dizer nos discursos dele que ele não sabe o porque
que Cacoal  não tem manilha,  ele cansa de dizer  que  eu concordo
plenamente porque que a gente vota remanejamento pra manilha e
nunca tem manilha pra fazer manilha pra comprar manilha enfim, o
Riozinho se você não manilhar principalmente  as travessas,
principalmente algumas ruas principais ali nós não vamos conseguir
acabar com tanto buraco nas ruas, até quero pedir aqui ao
secretário que esteja mandando maquinário na Prefeitura, as ruas do
Riozinho já estão praticamente intransitáveis aonde não tem asfalto
então penso...” Em aparte, a vereadora Maria Aparecida Simões diz:
“É parabenizar  vossa excelência pelo seu discurso e só pra
contribuir, nós estamos o município de Cacoal fechando  uma
parceria com o estado, o estado encaminhou pra Cacoal, pro nosso
presídio, a fábrica de blocos e de manilhas, ela fabrica de manilhas
ela tem condições de produzir 30 manilhas por dia e nós vamos aí a
prefeita Glaucione busca de um termo de cooperação entre o estado
e o município e com certeza  nós vamos  suprir  a necessidade  do
Riozinho e outras demandas que nós temos no município de Cacoal,
uma vez aí fechando  esse termo  de cooperação aí que  quem  vai
produzir os blocos e as manilhas serão os nossos presos do
semifechado, obrigado vereador.” O vereador Paulo Roberto Duarte
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Bezerra retorna  ao seu discurso  e diz: “Olha Maria, sinceridade
quero muito que de certo porque além de você ocupar a cabeça de
quem realmente precisa, principalmente para o distrito do Riozinho,
é necessário e é urgente porque é um distrito que realmente precisa
disso né, gostaria de que aproveitando  falando do distrito do
Riozinho mais uma  vez pedir  para  que  os deputados  olhem  com
carinho a questão da reabertura  do posto da Policia Militar no
Riozinho, não vou cansar de me dizer e dizer aqui o Riozinho precisa
daquele posto da Policia Militar reaberto  tá. É, tava, eu estava
prestando a atenção no discurso do vereador Castelo que eu gosto
que alguns  discursos  eu gosto de acompanhar  e o Castelo tava
falando da saúde, o problema  nosso na saúde, vereador  Castelo,
não é mais nada do que falta de investimento e um pouco de falta
de responsabilidade, um pouco não, muita falta de responsabilidade
de quem está no governo  estadual  principalmente, porque os dois
hospitais que estão aqui são hospitais que são referencias  pro
estado e que precisam realmente de muita coisa pra que as coisas
aconteçam e uma dessas coisas é profissional,  tem que haver
pessoas lá tanto enfermeiros, como médicos eu gosto de dizer isso
aqui porque é importante a gente saber que muitas vezes  a gente
vai pro  HEURO 3 horas da tarde, esses  dias eu sai daqui e fui pro
HEURO depois da sessão 9:30 da noite e tinha uma senhora lá sem
ser atendida das 3 as 21:30 da noite, eu vejo que são problema e eu
vou dizer pro governador aqui eu nem sei se chegara a ele, votei no
senhor, torço para que o senhor de certo, penso que o senhor tem
tudo pra fazer uma grande gestão e não é uma critica pra detonar
governo eu não gosto disso eu penso que o senhor tem condições
junto com os deputados  de Cacoal  e os outros  22 deputados,  é,
Ismael Crispim que é um deputado que eu também respeito muito
viu o vereador  Valdecir  olharem  para  o HEURO  e também para  o
Regional com olhos diferentes pra que a população dessa região que
são mais de 30 municípios seja atendido  com um pouco  mais de
carinho e conforto,  é o que uma família procura  em momentos
difíceis então não é uma critica aqui de detonar governador, detesto
isso, penso que o governador Marco Rocha é uma pessoa do bem e
que tem tudo pra fazer uma grande gestão, precisa olhar a equipe
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da saúde os deputados  precisam  pedir,  solicitar, cobrar  pra que
esses hospitais  sejam  vistos com um pouquinho  mais de carinho,
como também o Materno  Infantil,  aos deputados  estaduais  deem
condições pra que o hospital Materno  Infantil seja um hospital
melhor porque as crianças, muitas, não é generalizada, mas muitas
crianças dessa região aonde existem deputados também vem nascer
no hospital Materno Infantil essa é a realidade que nós vivemos não
tem outra.  Gostaria  de pedir  aqui a mesa diretora,  a presidente
agora Maria que olhasse com muito carinho a questão dos
servidores desta  Casa e se for possível que  marque  uma  reunião
com todos  os vereadores  queria que fosse  hoje,  mas o presidente
tem uma reunião e eu entendo isso, não tô aqui questionando, pra
que a gente possa sentar conversar com os servidores desta Casa e
chegar no entendimento em relação a questão do aumento salarial e
também do Auxílio Saúde, não é uma crítica eu acho que a gente tá,
a mesa está aberta a diálogo, Sindicato  tá aqui, os servidores
precisam ser valorizados  e eu gostaria  então de pedir  até a Maria
Simões a presidente que eu tenho um tremendo respeito que olhe
isso com  muito  carinho,  no mais,  queria  agradecer  a presença de
todos é muito bom vê-los aqui,  dizer aos poucos  aplicativos  que
vieram eu analisei as emendas como eu pedi, agradeço de coração a
todos os aplicativos carros, porque quando eu falei que eu ia pedir a
retirada do projeto todo mundo disse a vão te malhar na rede social,
olha, parabéns porque  vocês tiveram  a postura  e que  eu sempre
soube disso tirei pensando  em vocês não foi em mim não, tirei
porque quero  votar  uma  coisa  justa  sabendo  o que  eu vou  votar,
então parabéns pra vocês, vereador  Jabá, vai colocar mais uma
emenda e acredito eu não posso afirmar, mas que na segunda-feira
que vem esse projeto vai estar em votação, uma boa noite a todos
fiquem todos  com  Deus,  muito  obrigado. ” A presidente,  vereadora
Maria Simões diz: “Só pra  questão de esclarecer,  a Mesa  Diretiva
dessa Casa,  ela encaminhou  duas  propostas  para  o presidente  do
sindicato e nós estamos aguardando, não foi aprovada no plenário
pra segundo a informação que eu tenho, e nós estamos aguardando
aí a contra-proposta  do sindicato ”. O vereador  Wilson  Teim,  PRB,
ocupa a tribuna  onde cumprimenta  a todos e diz: “É, eu queria
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começar o meu  discurso  falando  um pouquinho  lá da linha  3, eu
estive fazendo uma visita e pedi também mandando um documento
ao nosso secretário Paulo e até no momento eu não fui atendido e
hoje em conversas com alguns agricultores lá da linha 3, continua a
mesma situação, qual que é a situação lá, nós estamos com
problema ali na subida, no morro, aos uns 5 quilômetros da BR, são
12 manilhas que tem ali, então a chuva veio e já praticamente levou
6, falta só levar mais as outras 6, mas ainda tá conseguindo passar,
aí quando você chega no quilômetro 12 a chuva já levou a manilha
que tinha ali, tá passando porque tem uma madeira lá e ainda tem
como passar por cima, aí quando você chega ali no travessão da 3
pra 4, você já não passa  mais,  porque  na verdade  já levou  tudo,
então assim, queria que o secretário analisasse um pouquinho
melhor o que que é necessidade, necessário todo lugar tá sendo pra
ser feito algumas coisas, só que tem algum lugar que necessita e ali
aqueles agricultores, inclusive, a granja que nós temos lá, é, de ovos
precisa trazer  o seu produto  pra  cidade,  dificulta muito  pra  poder
trazer, que  ele olhasse com carinho especial,  ou agendasse ali um
dia dessa semana pra fazer uma visita e até convidar o vereador pra
ir junto já levar a máquina pra que possa arrumar  ali, porque
realmente, tá difícil aqueles agricultores que estão ali pra trabalhar
daquela maneira, tá complicado, então muitas vezes não utilizamos
a linha e eles que  utiliza constantemente estão atravessando dá 3
pra 4, não se passa mais só tá passando moto, carro não passa mais
e a dificuldade  é muito grande porque vários agricultores  ali
depende de trazer  o seu produto  pra rua  pra  poder  ser vendido,
então, eu peço encarecidamente que ele olhe com mais carinho aqui
aqueles agricultores ali da linha 3 que tanto necessita e precisa ser
atendido. É, outra  situação que  nós tivemos é visitando,  é lá no
Habitar Brasil, é a chuva, é infelizmente a chuva tá vindo e tem que
vim mesmo é a época né, só que as vezes você passa lá e vê que,
manda um pedido  pro secretário, temos ali algumas  crateras  ali
próximo de algumas casas que alguns moradores sequer tão
conseguindo sair de casa devido  os buracos  que  tem lá que  são
grande, então precisa, então assim, é precisa olhar com mais
carinho, porque ali nós temos muitos moradores que são acamados
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e eles tão necessitando  deslocar  de casa as vezes pra ter um
atendimento médico e acaba não acontecendo, então, vamos olhar
com um  pouquinho mais  de carinho no Habitar Brasil,  próximo ao
Limoeiro ali também, que o pessoal tá com a situação muito
complicada ali, temos ali o ônibus que passa ali pra pegar as
crianças pra levar pra escola, dificulta a passagem porque não tem
como passar  ali, que  não tem  mais  a estrada pra passar essa  é a
palavra correta pra ser falada, né, então assim, vamos dar um olhar
mais especial  ali que  já mandamos  uma  indicação, fizemos  ofício
também, pra que possa ser atendido  e até esse momento  não
aconteceu. Eu queria voltar um assunto, ontem domingo,
comemoramos aí o Dia Internacional  da Mulher  e geralmente,  a
gente só tira o dia 8 pra comemorar, mais na verdade, é o ano todo
né, que muitas vezes  é vivemos do lado de uma mulher 24 horas,
estamos ali junto ali dentro de casa, trabalho e às vezes tem aquele
papo ali machista,  que  lugar  de mulher  é na cozinha,  na verdade,
lugar de mulher  é em qualquer lugar,  só depende  dela  né, se ela
quiser trabalhar,  ser uma motorista  de ônibus, é trabalhar  numa
caçamba, ser uma médica, seja o que  for,  é só ela querer  ela vai
fazer a diferença. O que  me chamou muito atenção ontem,  eu  fui
participar de um  café da  manhã com  as mulheres  que  trabalhista,
inclusive, na ocasião o vereador Mão estava lá que é do partido dele
e na ocasião estava a deputada Silvia Cristina, né, então, ontem me
deram a palavra lá eu fui até falar um pouquinho da deputada Sílvia
Cristina, que ela é uma mulher que fez a diferença né, ela
comentou, contou  um pouquinho da  história dela,  dá situação, ela
teve, pelo  fato até de ser negra,  ser discriminada, então assim,  é
uma história muito linda dá deputada Sílvia Cristina, da maneira que
ela conduziu,  falar um pouco da história dela, ela teve alguma
situação ali, ela teve câncer de mama né, teve, foi muito
discriminada, o atendimento, não teve o atendimento como deveria
né, é, exclui por ser mulher e negra, ainda é mais ainda
discriminada, então ela falou que houve situações que ela não sabia
nem como fazer, ter esse atendimento e como por falta de recurso
foi retirada a mama dela  né, então, ela já se sente um pouquinho
mais inferior por essa questão, ser mutilado né, a mulher ela quer se
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sentir bem, ela quer se tocar, aí ela falou que agora, até ela brincou
um pouquinho, agora eu arrumei os dois, ficou mais bonitão e agora
deu um jeito de completar  aqui  e foi feito é, foi reconstituído a
mama dela,  se sentir  mais,  a mulher  se sentir  bem,  está bem  , a
mulher se olhar no espelho e se sentir bem, agora o que me chamou
mais atenção da deputada Sílvia Cristina, é ela deixou bem claro que
ela tem um centro de prevenção de câncer lá em Ji-Paraná, que a
mulher não precisa, até fica uma dica a prefeita Glaucione, a mulher
não precisa  passar  pelo postinho,  ficar mendigando,  passando  na
UBS, passar pelo médico, pra depois ser agendado,  quando  se
aparece um carocinho no seio, ela deixou bem claro que lá no centro
de prevenção a mulher se ela apalpou  e sentiu que tem um
carocinho estranho, ela pode direto nesse centro de prevenção que
ela é atendida imediatamente, ela já faz esse ultrassom, se não for
ultrassom, o médico já aconselha os demais exames que ela possa
ser feito pra investigar  com mais precisão, então assim, aminha
pergunta é porque  que será que lá em Ji-Paraná funciona,  em
Cacoal não tem e nem  funciona  né, hoje a gente  percebe  aí que
existe tantas  mulheres  precisando  desse atendimento  e não está
tendo, infelizmente, nós temos pessoas que está aguardando aí pra
fazer exame da mama, nós temos pessoas aí pra fazer ressonância,
várias situações que não tem esse atendimento como deveria aí tem
que ficar choramingando,  esperando uma fila, esperando no
atendimento e quando  ela falou aquela  situação eu fiquei  muito
contente, dá forma  que  ela colocou  aquilo  ali e o que  me deixou
mais contente ainda, é a questão de partidarismo ela não põe isso
em questão, eu ontem  deixei bem claro a todas as mulheres,  o
vereador Mão estava aqui ele viu a situação bem claro, a deputada
Sílvia Cristina, quando você chega no gabinete dela, ela te atende de
uma maneira  mais tão especial,  com  tanto  respeito,  te acolhe,  se
você chega lá não está a assessora dela entra em contato ela fala,
marca com a vereador tal hora que já to chegando pra atender ele,
então, ela chega ali e nos atende com respeito e com muito carinho
e assim, até agradecer  a deputada  Sílvia Cristina,  é por tá nos
atendendo também com a emenda  de 400 mil com medicamento
pra saúde, que  já está em conta,  tá faltando conforme  ela deixou
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bem claro pra prefeita, que ela já conversou com a prefeita
Glaucione pra ver no que exatamente vai ser gastado, tem mais 100
mil reais  que  é pra  casa  acolhida São Camilo  né e tem também o
CERNIC, dizer o seguinte que a deputada Sílvia Cristina, ela trabalha
muito na questão da área social  né, ela deixou  bem  claro  que  as
entidades que estiver  documentada né, até mandar um abraço pra
Cidinha da casa Nova Esperança que tá aí correndo  atrás pra
legalizar toda a documentação que ela deixou  bem claro, que a
partir do momento que estiver tudo 0k ela tem como também ajudar
com emenda, ela trabalha muito na área social e muito na questão
da saúde, então, ela é uma mulher que tá trabalhando, que luta, que
faz a diferença, principalmente nessa  questão  pra  toda do câncer
pra dar mais condições, é ela gostaria até de fazer uma visita pra ela
em Ji-Paraná, pra  gente  trocar  uma ideia pra  visitar o projeto  que
ela tem, o projeto da peruca, eles tem um trabalho muito bonito lá
em São Felipe que é na associação, eles arrecadam os cabelos pra
poder fazer perucas  e vem aqui  na casa fazenda  do amor e faz
doação, aí tem as mulheres lá em São Felipe também que trabalha
junto nesse projeto da Sílvia Cristina, que é um projeto muito bonito,
vocês imagina uma mulher que tá passando por um tratamento, cai
todo o seu cabelo né, que ela tá assim ali no espelho se vendo e não
se tem o cabelo,  ali está ela faz uma  peruca,  é doado  pra  essas
mulheres que  precisa,  pra  se sentir  melhor,  olhar  no espelho  e se
sentir bem, então, queria aqui deixar os meus parabéns a deputada
Sílvia Cristina, a maneira como ela, a postura dela de atender todos
sem exceção, e fica aqui um exemplo pra nós vereadores também e
a todos,  ela deixou bem claro, se você é uma pessoa pública, seja
quem for que  ligar  pra você, não deixa  de atender,  se você não
atendeu no momento,  retorne  a ligação de novo,  porque  se essa
pessoa ligou, que com certeza ela quer falar algo com você e precisa
do seu atendimento,  é por isso que  você também é uma  pessoa
pública pra atender a necessidade do povo e não a sua necessidade,
a sua necessidade você já tem o seu salário e faz a sua diferença,
então, eu queria  aqui  deixar  os meus  parabéns a deputada  Sílvia
Cristina e tudo  da forma  que  ela conduziu  ontem  as mulheres  lá
participando do café da  manhã, participei lá junto com o vereador
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Mão e realmente, parabéns a toda a equipe ali, parabéns também a
nossa servidora  Edna  Motta da forma que ela expressou  ontem
devido aquela situação lá do materno, algumas pessoas né que não
tem o que fazer muitas vezes,  coloca fotos ali que não é real, que
não é verdade, não procede, tem alguma situação que realmente, tá
parado ali a reforma, com certeza, mas ali tá funcionando também,
enquanto ela estava lá também lá na UFC, ela atendeu muito bem
um trabalho  brilhante,  então Edna, parabéns pra você, dá sua
postura, você como  mulher,  mulher  trabalhadeira e luta  pelo  seus
direitos né, deixo um abraço pra ela e toda aí a equipe do PDT, ao
nosso vereador Mão também, da forma que nos conduziu e
principalmente a nossa deputada Sílvia Cristina, tem o meu respeito,
a minha  admiração, a minha  gratidão. No mais,  uma  boa  noite  a
todos e que todos tenha uma semana abençoada.” O vereador Mário
Angelino Moreira, ocupa a tribuna onde cumprimenta a todos e diz:
“Quero deixar  registrado  aqui  já, presidente,  Maria  Simões, Rotary
Club de Cacoal  Marechal  Rondon  tá aqui  em Cacoal  há 21 anos,
existe desde 1905 no mundo, 26 sócios, hoje eu estou aqui com a
presença do governador  do Distrito 4720,  Francisco Alves Macedo,
um grande amigo e ele veio trazer esse  ofício junto a mim, o qual
vou protocolar  a essa Mesa, pedindo  utilidade  pública pra essa
entidade na nossa cidade e desde já, peço aqui já o apoio, o voto,
dos pares pra que nós possamos dar valor de direito que o Rotary já
tem feito e mostrado pro nosso município de Cacoal como os outros
clubes de serviço Lions Club, Maçonarias, mais aqui hoje se trata do
Rotary Club,  parabéns já de antemão, é, Chico  dá Cooper  Center
como é conhecido  por todo trabalho  prestado,  porque  a frase  do
Rotary diz o seguinte,  ‘quem não serve pra  servir,  não serve pra
viver’ e aqui em Cacoal a gente tem visto que o Rotary Club serve
pra servir, parabéns. Vou direto aqui já num assunto aqui, que eu já
vi umas falas aqui hoje, Ricardo, que me chamou  atenção, a
ladainha do que se tá falando,  cumprimento  também aqui Celso
Adame, assessor  do nosso deputado  estadual  Crispim,  a ladainha
que vem falando de aumento pra zeladora, pra merendeira ao longo
do tempo, vem pedindo, eu mesmo já reconheci aqui que já passou
uns três, quatro,  mandato  pra trás vereador  Zebin  que ninguém
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reconheceu e que  vai daqui,  mais  quando chega  na história desse
mandato que é o que nós estamos vivendo hoje, a prefeita diz que
não tem dinheiro, não tem índice, mas pra contratar empresa tem,
eu vi colega vereador dizendo aqui que a partir de amanhã tanto no
materno, Ivone,  como  nos postos  de saúde vai ter gente  batendo
em gente, três, quatro rodos nos corredores e ninguém sabe quem
puxa a água primeiro, que a empresa terceirizada,  ajeitando
emprego pra muita gente, eu vi nas redes sociais aí por alguns puxa-
sacos, Enéias, não que você seja, cumprimentando  você nessa
noite, dizendo sobre a terceira portaria dá Câmara que sempre teve
terceira portaria  da Câmara, sempre  teve  três assessores  em cada
gabinete, inclusive,  até agora,  esse ano, esses dois anos aí teve
dois, só que não era todos os vereadores, mas todo mundo tinha as
suas indicações aqui  dentro  que  isso é normal,  agora eu  falo uma
coisa pra senhora,  presidente,  como a senhora  tá presidindo  a
Câmara agora e é da base líder da prefeita, eu digo aqui pros puxa-
sacos da prefeita  e nós aqui  vereadores  podemos  pegar  todos  os
nossos assessores não vai encher essas cadeiras aqui da frente, mas
a prefeita quando ela quer encher essa Câmara pra aplaudir ela, ela
faz assim ‘ó’, menino lota, mais de 600, fica até lá pra fora, custando
caro pro município e gente que as vezes não tem nem condições pra
tá sentado onde tá, ou pior  que nem tá indo trabalhar como eu já
estou sabendo, aí fica puxa-saco,  fica, com todo respeito tá,
Fernanda, em seu nome  cumprimento  a imprensa  séria, com todo
respeito a imprensa  séria, fica jornaleirazinha  a companheira  de
jornaleirozinho de corredor de assembleia de prefeitura querendo ter
moral, exportada  lá dá baixa da égua ganhando  2.500 reais pra
cumprir ordem  de prefeito,  respeita  meu  mandato,  que  não foi a
senhora que me deu não. Todo mundo tá vendo hoje a dificuldade
que o presidente Bolsonaro tá tendo em Brasília, por não patrocinar
a imprensa, a imprensa tá com o bico seco em Brasília, todo mundo
viu, parte da imprensa de Cacoal,  Adriana do SENTTRAN, bater no
Padre Franco,  8 anos,  porque  ele não sustentava  imprensa,  aqui
teve dono  de  jornal  que  teve  que trabalhar e é na enxada,  mas o
dinheiro público foi zelado, já é o contrário desse mandato, você não
vê parte da imprensa abrir  o bico  pra  nada, é filho de  ex-drogado
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apresentador de jornal, nomeado com 3.500 na prefeitura, é outros
com TV sendo paga e patrocinada lá no portão, recebendo no portão
da casa,  que não tá nomeado no portal transparência, porque não
pode, é tanta gente que não dá pra por  lá, mas você não vê mais
ninguém filmando  buraco,  você não vê mais repórter tomando
banho dentro de buraco lá igual fazia um monte de gracinhas e não
é porque tapou tudo não, porque ali o BNH,  já tá com as panelas
abertas e não durou mais nenhum ano, não quer ir no BNH não, vou
dar outro endereço, vem aqui na Presidente Médici, já tá os buracos
abrindo, com três semanas que estava fazendo debaixo da chuva e o
vereador Jabá alertou  e, inclusive,  filmei e mostrei,  porque  aqui,
você fala uma mentira, você fala uma verdade, o que você falar aqui
eles conseguem traduzir do jeito que eles quiserem, porque é muita
gente trabalhando dia e noite, agora deles, eles pegam uma mentira
e conta cem vezes e é a verdade mais séria que existe, então é por
isso que o presidente  Bolsonaro tá sofrendo lá em Brasília, a
imprensa querendo molhar o bico e ele não deixa, aqui em Cacoal,
molhou o bico de grande  parte  da imprensa  que tira ainda  uma
porcentagem de sérios, tira, tira, não é muito grande não mais tem
uns sérios ainda,  viu Chico,  mas o resto  silenciou,  se não vê mais
ninguém falando mais nada que um apresentador aí que ele batia na
mesa, que  ele gritava,  que  não queria  ser candidato,  que não era
político e depois resolveu ser,  aí depois começou bater de novo, já
silenciou tá só nos elogios,  eu já perdi  tempo  demais  com esse
povo, mas fica aí o registro. O nosso índice de folha, tá em 59%, 95
comprometido com folha de pagamento e aqui dentro desse projeto
de lei que  eu tô com pedido  de vista, está, só um cargo  que  tá
criando aqui, endereçado a uma pessoa de 6.500 reais pra ser
superintendente chefe de usina de asfalto, o nome quase não acaba,
superintendente chefe de usina de asfalto, nem médico ganha isso
em Cacoal,  mas tá aqui  passando  por cima  de recomendação do
Tribunal de Contas, que inclusive, parte dos vereadores  dessa
Câmara, também passou,  votou  e aprovou  a prestação de contas,
quando o tribunal de contas dizia que estava estourado, igual aquela
musiquinha ‘vó tá tudo  estourado ’, aqui  em Cacoal  tá do mesmo
jeito, 95%,  parecer  da nossa assessoria  jurídica, desfavorável, não
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tem condições em 647 mil e 500 reais por mês estourado, mais de
meio milhão estourado,  senhores  colegas  vereadores  e vereadora,
mas é um ano político tem que aprovar, né, tem que dar o salário,
tem que dar a gratificação, tem que nada, depois vem essas lorotas
que veio pra cá, projeto igual veio aí, dizendo que era pra uma coisa
e era pra outra,  igual  a do uniforme,  querendo  mexer no plano
decenal, isso aqui, é pedindo os projetos de volta, o vereador Jabá
pediu vista e disse que do jeito que estava tudo embolado não dava
pra votar, pediram  os projetos de volta, rapidamente  mandaram
outro, mas  você não vê falar  em zeladora e nem merendeira  aqui
dentro. Pra terminar  eu estive em Vitória essa semana  e pensa
numa vitória que  é a vida  daquele  povo  lá em Vitória, lá tem  um
prefeito chamado Luciano Rezende e um secretário de meio
ambiente, Natan Medeiros, com a equipe do Aran e do Felipe, que a
coleta seletiva  funciona,  pneu,  tudo  que  você vê dá parte  de lixo,
esses galhos que é a maior confusão ali que a prefeita criou o lixão
dentro da casa  do povo no Industrial,  tudo  tem caminho,  eu não
acreditei quando eu vi nos vídeos, eu fui lá pra ver, porque no vídeo,
no vídeo você vê muita coisa funcionando até aqui em Cacoal, mas
eu tive que ir lá vê, será que é verdade,  ver o posto de saúde
funcionando Marquinho da Honda, com 50 servidores, 2 portariados,
‘psiu, psiu’, presidente  do sindicato  2 portariados,  48 servidores
comprometido em fazer saúde no posto de saúde, que atende 10 mil
pessoas no bairro de Vitória, uma capital do sudeste que tem ainda
um estilo de interior,  mas que as coisas funcionam,  então uma
capital que tem um estilo de interior mas funciona, posto de saúde,
agendamento médico e chega lá, eu estava lá fiz perguntas pra 4, 5,
pessoas que estava lá uma inclusive, disse eu tenho plano de saúde,
mas eu prefiro  ser atendido aqui  que  é mais  rápido, é do lado da
minha casa o posto de saúde, eu achei vereador Mão que eu nunca
ia ver isso na vida e em Vitória eu vi, é palpável, funciona, na área
da infraestrutura, então, mas aí semana que vem eu vou terminar de
falar sobre a viagem e dizer que o problema do Brasil e eu vou vim
só pra Cacoal, não é ‘corona vírus não’, o problema sério de Cacoal
vai ser dengue,  H1N1, zica, chikungunya,  porque ninguém tá
cuidando disso, não sabe nem os bairros onde tem e onde não tem
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os focos, porque, porque aposentou aí é  porque aposentou o povo
tem que morrer de dengue  de novo, igual tá acontecendo  com
malária, isso se chama ingerência, incompetência,
irresponsabilidade, incapacidade,  não tem outro nome pra isso e
essa história de muda Brasil, muda Rondônia, muda Cacoal, votando
nas mesmas pecinhas de dominó, não vai mudar é nunca esse país,
ou renova de verdade ou deixa de demagogia. Jabá Moreira o seu
representante no legislativo, Cacoal em primeiro lugar, muito
obrigado, obrigado  presidente. ” O vereador  Nilton  Cesar  da Mata,
SOLIDARIEDADE, ocupa a tribuna onde cumprimenta a todos e diz:
“Senhora presidente, é, eu não poderia deixar de falar a respeito do
dia de ontem o Dia Internacional da Mulher, o qual eu tenho o maior
carinho, respeito por todas as mulheres, não só pelo Dia
Internacional, mas porque na verdade, na minha concepção o dia da
mulher é todos os dias, as mulheres realmente, a força é
diferenciada, a alegria,  a determinação e hoje  disputa de igual pra
igual com os homens  em todos os seguimentos  do mercado  de
trabalho e que precisa  ser reconhecido  a questão salarial,  essas
diferenças que ainda é existente no mercado, veria em torno de 20 a
25 reais, 20% a 25% de acordo com as pesquisas, isso precisa ser
corrigido o mais breve  possível, mas as mulheres  tem realmente,
conquistado o seu espaço merecidamente  por ser inteligente  e
realmente, bastante criativa e muita habilidades as mulheres tem e
isso é indiscutível, então, hoje, é careta  dizer que  a mulher  tem
menos capacidade que o homem, como algumas pessoas machistas
por aí ainda  tem essa visão ultrapassada e realmente,  não vale a
pena nem comentar. É, quero também nesse momento, parabenizar
a dona  Eni da ABIC, pela homenagem  feita ontem  as mulheres,
assim, uma festa bastante bonita com muitas pessoas, parabenizo a
dona Eni  pela  organização, bem como também a associação Beija-
flor na linha 11, onde esteve presente o secretário Elias e toda a sua
equipe, o conselho municipal da mulher homenageando a todas as
mulheres ali daquela região, meus parabéns a todas mais uma vez.
É, senhora presidente, infelizmente, nós temos que comentar sobre
esse assunto que  é uma situação que  aconteceu  essa semana,  na
sexta-feira, em relação a saúde como foi falado aqui nessa tribuna, é
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muito triste, a questão da saúde aonde no seu artigo 196 da
constituição federal  é garantia  e direito  de todos né, é dever  do
estado oferecer  a saúde a todas as pessoas,  lamentavelmente  o
município não consegue  atender toda a demanda e nem o estado,
infelizmente, não tem conseguido  atender  toda essa demanda,  é
presenciei uma  situação lá no hospital  HEURO na  sexta-feira,  uma
senhora de 90 anos, 90 anos de idade, ela saiu do hospital da rede
privada e pediu transferência pro hospital público porque não
aguentava pagar mais, três dias de hospital na rede privada ficou em
torno de 4 mil reais, então, o cidadão não aguenta, né, esse direito
que nós falamos aqui do artigo 196 nos garante, só se for o direito
dos deputados, né, porque o deputado é recentemente foi noticiado
aí, que o cidadão apresentou  uma nota de 160 mil reais e a
assembleia pagou,  foi tradado  no hospital  Albert  Einstein,  um  dos
melhores hospitais do Brasil,  aí sim faz valer  o direito,  enquanto o
cidadão fica na fila, é lamentavelmente, as pessoas realmente, tem
razão de reivindicar,  de reclamar,  de esbravejar  nas  redes  sociais,
porque não tem outros, não tem outra saída, não tem como
aproximar das autoridades  pra falar  a verdade  e falam  nas redes
sociais e muitas vezes são realmente  criticados,  nós temos que
respeitar e entender as pessoas é não tem e não consegue avançar
em relação aos seus direitos,  voltando  aqui  a essa questão dessa
senhora, essa senhora  deu entrada  no hospital  por volta das 16
horas e até as 19 horas, ela estava no corredor em uma cadeira, eu
não estou aqui criticando, como foi bem falado aqui, os
trabalhadores da saúde, do hospital porque eles fazem de tudo pra
atender, eles atendem bem e faz de tudo pra dar o acolhimento as
pessoas, o que precisa ser feito é investir mais na saúde, é investir
em profissionais,  é contratar  médicos pra que  essas pessoas  não
fique nessa situação, agora o que nos estranha, secretário Regional
do governo Marcos Rocha, quando o governo vem fazer uma visita
aqui em Cacoal ou o secretário ou o deputado  da comissão de
saúde, parece  que  alguma  coisa acontece  que  você não acha  um
paciente no corredor,  eu não sei como eles  arruma jeito,  vereador
Paulinho, e todo mundo fica acomodado, é uma situação assim, que
eles deviam vim pelo menos uma vez por semana, de surpresa pra
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verificar a realidade, então, arruma jeito pra tudo, voltou os
corredores ficam cheio, então, é complicado, agora, o que muito me
estranhou também, vereadores,  é que nesse dia eu liguei pro
deputado da comissão de saúde, deputado Fúria, o telefone fora de
área, liguei novamente, telefone fora de área, não significa que ele
tem que tá com o telefone ligado 24 horas, né, porque  pode
realmente, tá em trânsito, pode  ter descarregado  a bateria,  agora
me pergunto foi sexta-feira, me pergunta se ele retornou até hoje,
perguntar, ‘mas vereador o que que tá acontecendo aí? Tem algum
problema aí com a saúde?’ porque normalmente a gente busca, liga
cobrando melhorias  na saúde porque  rapaz,  o nosso deputado  é
presidente da comissão de saúde, não retornou, agora me pergunta,
se é no ano eleitoral  o que que ele faria,  mesma  hora atendia,
retornava, ligava,  então, olha  gente,  essa questão é pras  pessoas
entenderem que como funciona essa meio aqui, é bastante
complicado, hoje  as pessoas  que me  pode  perguntar aí se alguém
falar o contrário, vai estar mentindo, eu como vereador nunca deixei
meu telefone desligado,  a pessoa ligou, se eu não atendi no
momento, eu retorno a ligação pra saber, pra dar uma resposta, é a
minha obrigação, estou a serviço da população, tem que ser desse
jeito, eu sou funcionário, agora me pergunte,  se o deputado
presidente da comissão de saúde, me deu um retorno mesmo pelo
Whatsapp, perguntando o que que está acontecendo em Cacoal,  é
lamentável, é lamentável essa situação. Falando também, na
oportunidade aqui sobre  a educação aonde o vereador  Pedro falou
aqui muito bem sobre as escolas militarizadas e a escola militar, as
pessoas precisam  entender  a diferença de escola militarizada  e
escola militar,  escola  militar ela investe  no mínimo três vezes  mais
no aluno  e no professor  do que  a escola  regular,  a escola  militar
normalmente são os alunos que frequenta essa escola são vai seguir
carreira militar, a maioria deles, o profissional ele ganha lá em torno
de 10 mil reais,  um professor  ele ganha em torno  de  10 mil reais
numa escola militar, os laboratórios de química são diferenciados, as
quadras-poliesportivas, o treinamento  do profissional  de educação
física, psicólogos tem todos os investimentos  necessário para  que
realmente, a educação de qualidade  aconteça, o ideb  das escolas
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militares é em torno  de 6,1, maneira  geral,  são número pequeno
também de escola militar em todo País, já a escola regular o IDEB
varia em torno de 4,1 no geral, olha a diferença, agora já a escola
militarizada, o que eles querem, estão colocando no estado passo a
passo aqui, veja bem, é um investimento também vai ser diferente,
então se eles tão procurando  é disciplina  na escola,  se eles tão
procurando colocar  policiais  militares  na administração da escola,
que a escola militarizada é administração da polícia militar na escola,
que eu não tenho, não vejo como não dar certo isso, é em vista do
profissional da educação, em vista da infraestrutura  da escola,
valoriza o servidor, o professor,  que eu tenho certeza que vai
avançar, olha  nós fizemos  indicação e sugestão para  que  pudesse
pegar 2 profissionais  do policial  da reserva,  é, a cada  horário e
colocasse na escola, é, como inspetor  de pátio, você ia inibir a
entrada de entorpecentes, que nós sabemos que entra nas escolas,
principalmente nas escolas de ensino  médio, você ia trazer mais
segurança para  os profissionais  da escola e com toda certeza  as
coisas iam melhorar,  mas não pensam  dessa forma,  coloca uma
coisa na cabeça, que vai melhorar  a educação é do estado de
Rondônia militarizando as escolas investindo em 1%, não chega nem
1% das escolas,  eles vão pagar  mais para  esses profissionais  da
escola militarizada e os outros professores, cadê o reconhecimento,
o investimento,  então, a educação não está sendo tratada de
maneira igualitária, tem que ser revista essa questão, to falando isso
com conhecimento  de causa,  se investir nas escolas,  investir na
segurança, né, poderia colocar isso como eu digo esses profissionais
da reserva  pra cuidar  do pátio das escolas,  da segurança que  ia
melhorar, esse governo  até o momento  não se preocupou  com  a
segurança das escolas, nenhuma escola do nosso município aqui da
rede estadual tem vigilante e nem câmara mais de vídeo de
monitoramento tem, agora estão por conta da sorte, cadê o
interesse de  cuidar das escolas?  Todas  escolas do nosso município
da rede estadual já foram roubadas, já foram roubadas, todas e no
estado todo tem escola aí principalmente,  no município de Porto
Velho, que  já foi roubada  mais  de 40 vezes,  ele está preocupado
com a segurança? Acredito que não. Deixo o meu abraço a todos e
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desejo uma  boa  semana  abençoada para  todos  nós. Obrigado. ” A
presidente vereadora  Maria  Aparecida  Simões manifesta  seu apoio
ao Rotary  e orienta sobre  documentações necessárias ao processo
legislativo para utilidade pública. O vereador Euzébio Scherrer
Brizon, MDB, ocupa a tribuna onde cumprimenta a todos e diz: “Seu
presidente, estive visitando  a linha  nesse sábado ali na linha  17,
olhando alguns pontos  que já tem que ir lá, já fazer o paliativo ali
porque se der uma  chuva  pesada  ali já, já, o povo vai ficar  sem
passagem ali na linha 17, pertinho ali da linha Figueira, tive também
na linha  15 A, aonde  tinha  uma  festa  ali no campo  Força Jovem,
quero aqui parabenizar  todos os moradores  ali do campo  Força
Jovem né, uma festa maravilhosa, o povo ali é unido, quero deixar
aqui, meu  agradecimento  a todos  os moradores  ali da linha  força
jovem em nome do Flávio. Quero  também, seu presidente,  falar
nesses, que  domingo  ontem  estive lá na linha  9 setor ali Projeto
Novo, lá na comunidade de Senhora Perpétuo do Socorro, ali numa
festa, em comemoração ao Dia da Mulher, Internacional da Mulher,
quero parabenizar ali os dois coordenador o Valdenir e o Isaias, em
nome da Ilaíde que ali faz parte daquela  comunidade,  eu quero
parabenizar todas mulheres da linha 9 né, que foi ontem o seu dia, o
Dia Internacional  da Mulher,  quem  somos nós sem as mulheres,
vereador Claudinei né, nós temos que agradecer muito a Deus, nós
temos as mulheres pra ser as nossas companheira de luta né, quero
aqui fazer  um convite  as mulheres  do município de  Cacoal,  filia-se
um partido, filia-se um partido e lance o seu nome pra ser
representante do nosso município, hoje vários partidos vai ter
dificuldade de fechar a sua nominata por falta de mulher, então  eu
quero falar aqui para as mulheres, cria coragem e se filia um partido
e lança seu nome à disposição da nossa comunidade Cacoalense pra
defender aqui  o povo de Cacoal.  Quero  aqui,  senhora  presidente,
falar também e pedir à secretaria,  é agradecer  a secretaria  de
agricultura pelo trabalho que foi feito ali na linha 5, com os
moradores ali, em nome  do morador  Fabiano,  Sotele,  quero  aqui
agradecer toda  a equipe  da secretaria  de agricultura  por ter feito
aquele bueiro ali que cortou nessa última chuva que deu esses dias
e ficou ali 5 famílias, praticamente, ilhada e rapidamente o Sotele foi
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lá e atendeu  aquelas  famílias, em nome  do nosso  amigo  Fabiano,
quero aqui,  parabenizar a equipe  da  agricultura, quero  também, ô
Sotele, parabenizar  você pelo trabalho  que  tão fazendo  lá no seu
Clarino Rosa,  tem vários morador  ali em volta daquela  associação
Rio Formoso,  tem muito  tempo  que  tem os seus  pedido  feito e a
máquina chegou lá e você tá atendendo  aquele povo, quero
parabenizar a equipe da agricultura por esse trabalho, estão fazendo
ali na linha 7, na associação Rio Formoso,  quero aqui também
parabenizar a secretaria de obras pelo serviço que foi feito na ponte
da linha 7, a ponte da linha 7, também final de semana passada com
essa chuvarada,  cortou ali né, na cabeceira  da ponte da sete,
terceira ponte ali da sete e rapidamente o Paulo e a sua equipe foi lá
e atendeu ali os moradores, que senão não passava nenhum ônibus
escolar mais né, quero parabenizar ali a secretaria de obras também.
Quero falar com vocês que a nossa cidade de Cacoal tá ficando uma
cidade linda e maravilhosa, Paulinho, as nossas avenidas aí, já, já,
vai ser toda iluminada,  então quero  parabenizar  a nossa prefeita
pelo trabalho que ela vem fazendo no nosso município, Chico, só um
cego que  não vê o que  a prefeita  tá fazendo  em Cacoal,  o nosso
município ficou  dois anos parado  na administração passada,  briga
aqui nessa Casa, é vereador sendo preso, será que o povo, o povo
não tá cego não e a prefeita tá fazendo o que pode e muito chega
aqui nessa tribuna aqui e tem coragem de falar que a prefeita não tá
fazendo nada, eu acho que precisa de tirar o óculos dessa pessoa,
precisa tirar o óculos, porque você anda nos município vizinho, ‘cê’
não vê ninguém construindo, que nem Cacoal tá construindo, tanta
frente de trabalho que  tá acontecendo  em Cacoal  e Cacoal  é uma
politicagem tremendo, será que o povo vai querer trocar, tirar essa
prefeita pra botar outra aí, pra levar dois anos pra começar de novo
Cacoal andar,  gente,  olhe  bem  o que  vocês vão fazer,  temos  que
parar com essa politicagem  e colocar  nosso município pra brilhar
novamente, pra nós voltar pelo menos pra terceiro lugar nesse
estado de Rondônia, esses dias eu estava assistindo um discurso de
um deputado federal, me deixou muito triste, me deixou muito triste
porque, chamou  que  o eleitor  não sabe  votar,  disse  que  tem  dois
deputado federal lá na Câmara federal que foi eleitos só defendendo
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os animais, aí é pra você vê como é que tão dando mais valor nos
animais no que no ser humano,  o eleitor tem que ficar de olho
aberto e ver em quem você vota, é tanta gente morrendo nas filas
dos hospitais  precisando  de remédio e os animais  tão tendo  mais
valor que o ser humano, isso me deixa indignado com essas leis aí
que tão criando lá no senado federal, nós temos é que dar valor é
no próximo, é no ser humano, é tanta gente morrendo nas filas dos
hospitais e aquele discurso daquele  deputado  me deixou muito
sentido, então, a população tem que abrir o olho, o eleitor
Claudevan, tem que abrir o olho e ver pra quem  você vota, é
começando por esta Casa de lei, prefeito  e deputado  federal  e
deputado estadual e senadores, temos que votar em quem defende
a população. Quero aqui, presidente, fazer um pedido a
excelentíssima prefeita e ao nosso secretário de obras,  que atenda
ali, atenda  ali o travessão do Chiquinho  serrador,  faça ali aquela
ponte, creio eu que é uma manilha  de um metro ali resolve o
problema, tem dias que  aquilo  ali tá quebrado.  Menzaque  estava
aqui até agora,  vários morador  cobrando  e o ônibus escolar tá
fazendo uma volta danada lá e precisando de fazer aquele bueirinho
ali pra resolver o problema da travessia da sete pra linha 8, então eu
quero deixar esse pedido aqui pra nossa prefeita, pro nosso
secretário de obras que faça esse trabalho ali com urgência para os
nossos moradores.  Eu fiz 4 indicação né para o nosso secretário aí
de obras  e quero  falar  só de uma  aqui,  a indicação 110, pedindo
aqui para o nosso secretário de obras e serviços públicos, que faça a
recuperação ali dá rua Jesuíno Dávila do bairro Jardim Bandeirantes
a pedido do morador ali Mário Berranteiro, né, que aquela rua ali tá
em péssima condições de tráfego então, eu quero pedir ali que vai lá
e atenda essa rua e todo o bairro ali do Jardim Bandeirantes, quero
também, falar da rua Vanguardeiro, a rua Vanguardeiro, é uma rua
que ela também dá acesso  ao Bandeirante  ali pro Vista Alegre,  é
uma rua que tem muita caída e está péssima aquela rua, então eu
quero deixar esse pedido ao nosso secretário de obras, que atenda
ali, quero deixar esse pedido a prefeita e ao secretário de obras que
atende ali os moradores ali da Vanguardeiros. Meu abraço a todos,
fica todos com Deus. ” O vereador  Rogério Soares  Chagas,  MDB,
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ocupa a tribuna onde  cumprimenta a todos  e diz:  “Quero iniciar o
meu discurso, também, é primeiramente,  é quero, senhora
presidente, que a Câmara municipal envie um ofício de
agradecimento à Virgínia coordenadora  pedagógica da SEMED,  ela
tem ali prestado um trabalho diferenciado, é, toda vez que o meu
gabinete procura é por informações, por respostas, essa funcionária
tem atendido aí, é com muito zelo,  com muito carinho, é, o nosso
gabinete, então, eu quero que manda aí um ofício de agradecimento
a dona Virgínia da SEMED, quero também, é, cobrar melhorias pro
bairro Bandeirantes, ali reside várias pessoas, é, ali mora também o
Mário Berranteiro, teve falado comigo, pedindo melhoria ali pra rua
dele e eu já quero deixar aqui é um pedido ao secretário que possa
tá aí é fazendo  um trabalho,  nem que  for paliativo, nesse  período
chuvoso, com cascalho, porque estive andando lá também no bairro
Bandeirantes, a gente vê que as enxurradas castiga muito o bairro
então, é preciso ali, secretário, que se possa tá fazendo  nesse
período esse trabalho  nos bairros,  não só no bairro  Bandeirantes,
mas muitos bairros aí, é que vem sofrendo aí com as fortes chuvas,
então, já foi falado aqui, é esse grande projeto aí, é do governo do
estado em parceria é com a prefeitura municipal, esse projeto aonde
vai tá é fabricando bloquetes e manilhas, eu sempre tenho cobrado
aqui em meus discursos, é um estudo para que a prefeitura possa tá
fazendo, é um estudo, um levantamento  em todos os bairros,
porque hoje,  a maior dificuldade dos nossos bairros que ainda não
tem asfalto, é a falta de manilhas, porque nem é tanto asfalto, é a
falta de manilha, é a falta de canalizar essa água fluvial que vem aí é
trazer é prejuízo pra nossa população, então eu peço aqui mais uma
vez, é a prefeitura, peço aqui a Câmara, a Mesa Diretiva que possa
tá encaminhando  aqui mais uma vez, um ofício à secretaria  de
planejamento aonde a gente  possa  ter em arquivo um estudo,  um
planejamento de toda a cidade, de todos os bairros, esses bairros aí
que, é, são bairros já muito antigos e foi feito aí esses bairros sem
infraestrutura nenhuma então, eu já peço aqui  mais  uma vez, é â
Câmara que possa tá enviando esse ofício para a prefeitura, para a
secretaria de planejamento, aonde eles possa tá, é mapeando todos
esses bairros aí antigos, é tipo o Bandeirantes, é ainda tem algumas
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ruas ali no bairro  Brizon,  tem o Parque  dos Lagos,  tem  o Morada
Digna, é muito o bairro  Vitória, Limoeiro,  muitos bairros  aí antigos
que foram feitos sem infraestrutura, então eu peço a secretaria, que
que faça, faça um estudo, esses engenheiros que tem lá dentro da
prefeitura, muitos engenheiros  ali, é muitas das vezes até é
trombando um no outro sem, sem serviço, porque a gente vê que ali
também muito  serviço de regulamentação dos bairros  parados,  eu
vejo mesmo aqui óh, da rua, no final da rua Luther King, tem ali o
seu Carlos  e vários moradores  que  tenta  regularizar o seu  terreno
pra pagar o imposto e ainda não conseguiu, então eu peço a esses
engenheiros que possa tá fazendo  um estudo  em toda a cidade
aonde possa  tá vendo  aí quantas  manilhas  vai precisar  pra sanar
todos os problemas  e partir  do ponto  zero, a hora que a gente
saber, quantas manilhas vai precisar pra canalizar todos os bairros,
aí sim a gente vai ter um planejamento, vamos ter isso em arquivo,
aí agora,  essa  fábrica de manilha vai começar a fabricar e a gente
vai ter em nossas  mãos um projeto,  um projeto  para  que  possa
realizar e eu sei que é um projeto aí pra muitos anos, um projeto de
longo prazo,  isso aí não resolve  dentre de três, quatro anos, é um
projeto de longo prazo, mas a gente precisa começar ele é hoje para
que possa  tá aí é sanando  todo o problema,  é, de águas fluviais
desses bairros,  esses bairros  aí tão carentes  que  vem sofrendo  aí
com essas fortes chuvas. E também eu cobro, e também não posso
deixar de parabenizar, queria sim parabenizar a prefeita Glaucione e
também o secretário Paulo por ter atendido aí, é, um pedido não só
desse vereador, mas eu vi aqui já várias cobrança de vários
vereadores e hoje eu vejo é um trabalho avançando aqui no bairro
Jardim Clodoaldo,  eu também estive em reunião, outro dia atrás
com a prefeita Glaucione,  estava o vereador Zebin, estava a
vereadora Maria e eu estava junto cobrando também um trabalho ali
no bairro Teixeirão e já tem aí uns 4 dias que essa equipe já tá ali no
bairro Teixeirão resolvendo aqueles problemas ali de buracos, ali na
rua Maria Aurora, vai fazer também ali a Uirapuru, tem feito avenida
das Comunicações então, eu cobro mas eu também parabenizo,
porque aqui não tem ninguém melhor do que ninguém, a gente tem
que dar  as mãos, a gente  tem  que  se unir  as forças, legislativo e
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executivo e mostrar a resposta pra esse povo, as vezes as pessoas
cobra mais muitas das vezes, cobra sem saber, as vezes fala ‘não, tá
trabalhando só nesses  dois  últimos anos ’ não, precisou organizar a
casa, eu vi a dificuldade que a prefeita encontrou, hoje a gente tem
usina, hoje a gente  tem o pac  de máquinas, é, bastante  naquela
garagem, então, tem como sim fazer o serviço e eu vejo que ela tá
trabalhando, agora, se ela merece  voltar ou não, aí é a maioria da
população que vai decidir, eu sei que vai ter aí muitos nomes bons
também, muitos candidatos  bons, é, aí a prefeito, também a
vereadores e o povo tem aí a oportunidade de escolher, escolhe um
e vota, é isso que vai acontecer, então não adianta ficar aqui falando
mal da prefeita, falando mal do vereador  isso e aquilo, porque,  eu
vejo que o serviço aí tá avançando e eu peço a Deus que continue
nesse ritmo mesmo,  isso porque hoje  a gente  vê aquela usina, eu
estive lá na usina outro dia e vejo o quanto aquela usina ali é foi, foi
um benefício pra  nossa  cidade,  aquela usina hoje  ali produz  muita
massa, hoje a gente vê, é, a gente não precisa buscar massa fora,
no primeiro  ano  e no segundo  ano,  precisou  buscar  massa  lá em
Rolim, chegava  lá, era uma  fila de caminhão, muita  das vezes as
nossas caçambas voltava é batendo  carroceria,  é, sem pegar  o
produto pra tá fazendo o trabalho aqui na nossa cidade, então isso aí
é um avanço muito grande e mesmo que a prefeita não seja eleita
eu tenho certeza  que o próximo prefeito  que entrar,  é, vai dar
continuidade nesse trabalho,  porque hoje a gente tem aí uma
infraestrutura muito boa na nossa cidade e a gente aí também tem
buscado muito mais através dos deputados  estaduais,  federais  e
também os senadores.  Então eu também não poderia  deixar  é de
fazer aqui mais uma cobrança, eu já até fiz essa cobrança ao DENIT,
eu também já fiz essa cobrança a secretaria de trânsito, mas eu vou
deixar aqui mais uma vez registrado,  a gente vê ali naquela
Marginal, é alguns  quebra-molas,  é que  ainda  não estão pintados
então, secretário Isaías, faz uma força tarefa ali em frente à Coca-
cola, ali em frente à Allamanda, à Cacoal gases, é várias pessoas já
sofreu acidente ali por falta, é de tá pintado os quebra-molas então,
eu quero  deixar  também aqui  registrado mais  uma vez aqui nessa
noite, para que o secretário de trânsito, ele possa tá aí se atentando,
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é, a esse trabalho,  não só nas  Marginais como  em toda  a cidade,
porque a gente vê que nesse período chuvoso,  às vezes, é os
motoqueiros aceleram  um pouco  mais, chega  num  quebra-molas
daquele sem visibilidade, acaba ali ocasionando um acidente. E por
hoje é só, muito obrigado. ” Ordem  do Dia. Ausente  o vereador
Valdomiro Corá. A senhora  presidente,  vereadora  Maria  Aparecida
Simões, após verificar  nada  haver  a deliberar  na Ordem  do Dia,
declara encerrada esta Sessão Ordinária, às 20h:40min., mandando
que se lavrasse a presente  ata, que vai, após lida e discutida,
assinada pelos membros da Mesa Diretiva.//////////////////

Valdomiro Corá – Presidente _______________________________

Valdecir Aparecido Nunes – 1º Secretário _____________________

Wilson Teim – 2º Secretário _______________________________


